

SCHLOSS-SCHEUNEN-BRIEF 04/17

BILDERGALERIE

„Macbeth“



Jahreshauptversammlung



Liebe Mitglieder,

seit dem letzten Schloss-Scheunen-Brief gab es einige Veranstaltungen, die eine Vielzahl von Besuchern in die Schloss-Scheune lockte. Aber auch andere Termine im Interesse der Kulturinitiative wurden wahrgenommen:

- 08.04.2017 Bernd Lafrenz mit „Macbeth“
- 11.04.2017 Vorstandstreffen auf Einladung der Gemeinde
- 24.04.2017 Vorstandssitzung Kulturinitiative
- 26.04.2017 Treffen Remstal-Gartenschau – AK Kultur
- 28.04.2017 Jahreshauptversammlung der Kulturinitiative
- 29.04.2017 Machado Quartett
- 04.05.2017 Treffen Erweiterter Mitarbeiterkreis bezüglich Neuorganisation ab 2018
- 05.05.2017 Vernissage der Ausstellung „Unterwegs“ H. W. Andexer
- 28.05.2017 Finissage der Ausstellung

Die Jahreshauptversammlung war mit etwas über 50 Personen sehr gut besucht, wobei auch 4 neue, kulturinteressierte Personen anwesend waren. Das Protokoll der Sitzung wird in Kürze auf unserer Homepage allen Mitgliedern zur Verfügung stehen.

Besonders erwähnen möchte ich aber hier die einstimmige Wiederwahl des stellvertretenden Vorsitzenden, Dr. Matthias Krull, für die nächsten 3 Jahre, dem ich dafür sehr danke.

Ebenso fand die Vorstellung des neuen und 8. Programms 2017/2018 eine ungeteilte Zustimmung und wir können uns wieder auf einige Highlights freuen. Denken Sie daran, rechtzeitig Ihre Karten zu sichern – am einfachsten durch das Buchen eines Abonnements. **Der Vorverkauf für Abonnements startet bereits am 17. Juli 2017** während der normale Vorverkauf am **01.08.2017** beginnt.

Das neue Programm wird in den nächsten Tagen gedruckt und wenn alles gut geht, können die Verteiler am **17.06.2017** in der Schloss-Scheune ihre Programmhefte abholen. Manfred Kolb wird hierzu aber noch separat die genaue Zeit mitteilen.

Die Remstal-Gartenschau wird auch von der Kulturinitiative Aktivitäten verlangen, die wir im Rahmen unseres neuen Programms 2018/2019 zu berücksichtigen haben. Aber schon heute müssen dazu die Weichen gestellt werden.

Sehr wichtig war für uns auch das Treffen eines erweiterten Mitarbeiterkreises im Zuge der Neuausrichtung ab 2018. Hier hatten sich 12 Personen auf Einladung des Vorstandes am 04.05. in der Rose zu einem Gespräch getroffen um auszuloten, wer in welchem Arbeitskreis zukünftig mitarbeiten möchte.

Hintergrund ist die Tatsache, dass im nächsten Jahr der Wechsel des 1. Vorsitzenden der Kulturinitiative ansteht. Um dies zu erleichtern hatte ich vorgeschlagen, dass Aufgaben, die heute noch zusätzlich zu der Vorstandstätigkeit von mir ausgeführt werden, aber nicht unbedingt vom 1. Vorsitzenden ausgeführt werden müssen, auf mehrere Schultern aufgeteilt werden. Hierzu zählt in erster Linie der

BILDERGALERIE

Machado Quartett



Vernissage „Unterwegs“



AK 1 = Programmgestaltung und der
AK 7 = Öffentlichkeitsarbeit

Aber auch Mithilfe in den anderen Arbeitskreisen fand bei dieser Sitzung ein reges Interesse. Ich danke an dieser Stelle allen Beteiligten für ihr Angebot, bei uns mitarbeiten zu wollen. Ich würde mich natürlich freuen, wenn sich auch weitere Mitglieder hierzu noch melden würden. Es ist wichtig, dass sich die Leiter der Arbeitskreise um die interessierten Personen weiter bemühen d.h. entweder in ein separates Gespräch einladen oder zu einer unserer nächsten Veranstaltungen einladen (z.B. **AK 5** Technik oder **AK 4** Backstage)

Für **AK 1** Programmgestaltung und **AK 7** Öffentlichkeitsarbeit lade ich alle Interessierten zum **28.06.2017** um 19.00 Uhr in die Schloss-Scheune ein.

Im Rahmen der Besprechung über die Schloss-Scheunen-Teller des **AK 3 = Service** werden die an der Mitarbeit im Service interessierten Personen separat von Beate Schumacher in den nächsten Tagen eingeladen werden.

Alle Termine werden auch noch mal auf unserer Homepage veröffentlicht werden.

Jetzt bleibt mir nur noch, auf das besondere klassische Konzert am **24. Juni 2017 um 20.00 Uhr** hinzuweisen: Das junge, Frankfurter **ARIS QUARTETT** wird im ersten Teil des Programms von Wolfgang Amadeus Mozart das Streichquartett in d-moll KV 421 und von Jörg Widmann das Streichquartett Nr. 3 „Jagdquartett“ spielen.



Nach der Pause verstärkt der Klarinetist **Thorsten Johanns**, den wir im letzten Jahr mit dem Euphorion-Ensemble in einem Trio d'anches erleben durften, die Streicher des Aris Quartetts. Zusammen bringen sie von Wolfgang Amadeus Mozart das Quintett für Klarinette und Streichquartett in A-Dur KV 581.

Ein wahres Meisterwerk von Mozart! Ich würde mich sehr, sehr freuen, wenn ich hierzu viele unserer Mitglieder zum Abschluss unseres Programmjahres 2016/2017 in der Schloss-Scheune begrüßen dürfte.

In dieser Hoffnung verbleibe ich mit den besten Wünschen für den beginnenden Sommer

Ihr

Ralf A. Groß